Mit Raphael Lanz und dem Glacewagen

Die Event-Serie macht am kommenden Mittwoch halt im Kirchenzentrum St. Martin. Stadtpräsident Raphael Lanz thematisiert mit der Quartierbevölkerung unter anderem das Siegenthalergut.



Es wird wieder leckeres Eis angeboten, wie hier beim letzten Mal in Allmendingen.

Foto: Patrick Liechti

Um den Austausch mit den Quartieren zu pflegen, lancierte die Stadt Thun im Herbst 2021 die Event-Serie «Politik im Quartier». Der nächste Anlass findet am Mittwoch, 22. Juni im Kirchenzentrum St. Martin statt, wie die Stadt Thun in einer Mitteilung vom Montag schreibt. Zur Begrüssung erwartet Stadtpräsident Raphael Lanz die interessierte Bevölkerung der Quartiere Hohmad und Neufeld ab 17.30 Uhr im Hof der Kirche mit einer Erfrischung vom Glacewagen.

Um 18.15 Uhr beginnt der offizielle Teil der Veranstaltung, der sich hauptsächlich mit der Arealentwicklung Siegenthalergut befasst. Ziel ist es, in aktiven Austausch mit der Bevölkerung zu treten, ihre spezifischen Bedürfnisse zu kennen, aktuelle Anliegen zu diskutieren und die Partizipation zu fördern. Nebst dem persönlichen Dialog vor Ort ist auch der digitale Austausch möglich via Partizipationsplattform. Der Anlass ist kostenlos und findet bei jeder Witterung statt, eine Anmeldung ist nicht nötig.

ARTIKELINFO

Artikel Nr. 200690 Online seit: 20.6.2022 – 17.30 Uhr Autor/in: **pd/cek**

Aktion Aus Liebe zum Dorf und zum Portemonnaie.

Montag, 3.7. bis Samstag, 8.7.23



© 2001 – 2023 Gossweiler Media AG, Medienhaus seit 1907